
Ofício nº 499/2025
Ibitinga, 09 de maio de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 89/2025, dos Vereadores  Ricardo Prado, Célio
Aristão, José Nilson Viana e Marcos Mazo.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  89/2025,  da
Câmara Municipal, referente ao antigo prédio do posto de saúde da Vila Maria.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Gestora do SAMS, técnica sobre a questão
para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 287/2025
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Ibitinga/SP, 08 de maio de 2025. 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga, Antônio 

Esmael Alves de Mira. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Florisvaldo Antônio Fiorentino, destinatário do 

pedido de informação. 

Resposta ao requerimento de informação do Ilustríssimo Vereador Ricardo Prado. 

Requerimento nº 89/2025 

O SAMS – Serviço Autônomo Municipal de Saúde de Ibitinga, neste ato 

representado pela sua Gestora que abaixo assina, vem respeitosamente, 

apresentar resposta ao pedido de informações acerca do antigo prédio do 

posto de saúde da Vila Maria. 

 

Em atenção ao pedido de informações, objeto do requerimento supra, informamos 

que já está sendo realizada as devidas manutenções de limpeza no local e todas 

as adequações necessárias para, em tempo oportuno, ser dada destinação de uso. 

Inclusive, a Administração Pública está em contato com a Casa Civil para reforma 

do prédio a fim de possibilitar sua utilização. 
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